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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間    EMC／E　 YES
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

46名
0名
1名
37名
0名
0名
19名
0名

82.2％
計56名

9月例会報告
9月
累計

36,000円
143,000円

スマイル
9月
累計

0円
5,984円

YMCA基金

0名
8月メーキャップ

73.3％
8月訂正出席率

0kg
0kg
0円

125,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金9月

11月 例会担当予告 例会日／11月23日

■受　付／後 藤 裕 一
■同　上／清 水 　 仁
■司　会／森 田 金 清
■信　条／安 田 克 己

■開会の挨拶／山 田 修 司
■食前の言葉／鈴 木 道 夫
■閉会の言葉／泉明寺みずほ

会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 10月26日㈪ 18:30～
会　場 ＫＫＲホテル熱海
受　付 谷 　 圭 太 君・緒 方 哲 郎 君
司　会 青 木 義 美 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  小 松 　 巖 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  村 上 達 也 君
 １、会長挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
 １、会食の挨拶  田 中 秀 宝 君
 １、会食
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、卓話   グローキーアップ株式会社
  代表取締役　鍵和田芳光様
 　「IoT 技術を使った観光地活性化及び
 　　　　　　　新しいふるさと納税のあり方」
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会　
 １、閉会の挨拶 A副会長 泉明寺みずほ君
〈20:40〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
　　　　

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

全員集合でカンパイ！

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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0 2日＊草柳義則君
0 7日＊岩瀬勝也君
1 0日＊津田博之君

1 4日＊小林秀樹君
2 0日＊橋本一実君
2 4日＊蛭田泰造君

0 4日＊小 林 和 海さん
0 9日＊鈴 木 美香子さん

～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding
 Anniversary
0 3日＊小松夫妻
0 3日＊今井夫妻
1 0日＊山崎夫妻

CHARTERED.DEC.15.1963

第4回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　1．10月の予定 .................................報告 書記
　2．YY談義開催の件 .................................報告 EMC委員長
　　１１月例会にてYY談義開催予定
　3．各委員会報告 .................................報告 各委員長
　　クリスマス例会 12月20日㈰開催
   　新年初顔合わせ  １月６日㈬開催予定

■議題
　1．10月プログラムの件................................承認
　2．スキー教室の件 .................................再度検討
　　日帰りプランで検討、１２月までに決定する。
3．その他
　　BBQ例会の決算報告 .............................承認
　　熱海クラブ60周年（2023年）..................検討する
　　京都パレスクラブ50周年記念（2021年3月27日予定）

■閉会の辞　B副会長　小 林 秀 樹

日　時 10月5日㈪ 19:30～
会　場 ワイズ事務所
出席者 18名中１0名出席、オブザーバー３名
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹

10月例会プログラム

次 　 第

　

◆日　時　2020年10月1日㈭ 
◆会　場　静岡YMCA 熱海センター
　司会／長谷川 等 運営委員長　　開会挨拶／森　重男 理事長
議事録　活動報告
熱海クラブ
上半期の行事はほとんど中止。今後スキーは日帰りに変更。年賀はが
きコンテストは実施。９月例会はBQ、リアル例会を目指す。

御殿場クラブ
お祭り、ふれあい広場がなくなったので行事はすべて中止。９月例会を
久しぶりに開催。東山荘も人が来ていなかった。

伊東クラブ
行事がほとんどできない。スーパージュニア学童野球大会は実施した。
９月例会はBQで開催。スキー、キャンプ中止。テント2張りを教育委員
会に寄付したがまだ足りないので余りがあれば頂きたい。駐車場のソ
ーラー時計の補修をした。

熱海グローリークラブ
８月例会は外部で行ったが、会議と会食を分離した。センター事務室
の換気扇工事を行いコロナ対策の一環になっている。

富士宮クラブ
富士山部大会の参加に感謝。窓のないような会場選択でBQを行わせ
てもらった。クラブ活動は普通通り行っている。３反の稲刈りをして150
キログラム収穫。富士山ジュニアアートメール　朝霧郵便局に130名集
まった。

沼津クラブ
上半期の事業はなし。7月は集まっただけ。9月例会はZOOM本番の例
会に使ってみたが今一歩であった。今後ZOOM例会に切り替えていく。
ゲスト、メーキャップも参加しやすい。
三島クラブの大村さんからオンライン会議の実施を検討してほしいと
提案あり。

議題
1．名称変更に伴うお知らせについて、広報等
森理事長より、経過と完了の報告がなされた。
課題として広報の範囲を大村三島担当委員からクラブ所在地の全域
にということが提起された。しかし今回は、定款に伊豆新聞（熱海新
聞）と決めてあったのと経費の増加が考慮され定款通りとさせていた
だきました。但しスピーチコンテストの関係箇所学校及び、教育委員
会へは理事長が手紙で対応した。

2．同盟より永年勤続委員の件
50年25年勤続の方を名簿により全員推薦した。
　50年　大村さん、鈴木(規)さん、大山晴康さん
　25年　仲澤昭夫さん、鈴木一史さん　　　　　

3．同盟より宝くじ協会今年度の申し込みについて
富士宮＝２基　伊東＝１基　締め切り後であるが申し込みしてみます。
テントの申し込みを期限までに早めにすること。

4．定款(保存用)配布の件
森理事長より
　改訂定款を理事運営員の手元にあるようにコピーを配布する。
稲田副理事長より
　定款の概略説明があった。各クラブで広報してほしい。

5．その他
①理事運営委員会のオンライン化について検討された。（大村委員より
提案）インターネット回線は引き込まれている。Wi-Fi環境はなさそう。
熱海クラブ札埜さんに環境、備品の確認をしてもらう。次回実施を目
標にする。

②綾野委員より　NPO法人ライフ熱都が計画している熱海市中央町の
交流サロン「熱海ライフ倶楽部」で熱海紹介のビデオの制作が計画さ
れている。その中に奉仕活動団体の紹介としてYMCA、熱海クラブ、
熱海グローリークラブを取り上げて会員獲得につなげるので、広告費
の賛助をお願いしたい。

静岡YMCA 10月理事運営委員会



　９月26日富士山ＹＭＣＡグローバルエコビレッジ
にて富士山部部大会が開催されました。現地は一日
中霧の中でした。さすが朝霧高原。    
　オープニングは《おとのくにプラスによる演奏》か
らです。富士宮クラブメンバーの佐藤ワイズが率いる
（コメットも参加）ブラスバンドの演奏でした。  
　記念事業としてブルーベリーの木の植樹をおこな
いました。 雨天のため事前に植えてあり、各クラブ
のプレートを打ち込み周りで記念撮影を行いました。
さすが、準備の良い富士宮クラブです。
　昼食懇談は、ＢＢＱです。目玉は朝霧Ａ５サーロ
インステーキ（佐野ワイズ提供）と富士宮やきそばと、
有り余る肉・魚・野菜。途中でほとんどのメンバーが
ギブアップになりました。     
　私（次期富士山部長）の閉会挨拶で終了、それぞ
れ帰路につきました。伊藤部長の挨拶の中で、コロ
ナの影響で部大会を開催するかどうかを悩んだが、
部のメンバーが一年に一度集まる機会を継続したい
こと。また、開催するにあたり密を避けなければい
けない事や参加者には楽しんでもらいたい思いを富
士宮クラブメンバーが酌んで、準備・運営されたこと
がとても伝わりました。来年もこの思いを引き継い
でいければと思いました。
　熱海クラブ参加者は次の通り。野田会長・大川書
記・深澤直前会長・栗本東日本区チャレンジ2020
推進委員長・田中会員増強主査・青木ユース事業
主査・青木優子メネット連絡委員・小原次期部長  
    

　深澤直前会長の乾杯で始まった今
年のＢＢＱ懇親会はメンバー・メネッ
ト・コメット他で総勢55名の参加者
でした。
　食材は、メインの海の幸は小林・細
田ワイズが収穫。肉は西島ワイズ。酒
は池田ワイズ。甘味は安田ワイズ。後
はそれぞれ持ち寄りで食べ物は満載。
機材は青木ワイズいつもお世話になり
ます。焼き方は山崎・細田・小原ワイ
ズ、メネットの皆さんには接待する予
定でしたが手伝いをさせてしまいまし
た。（エプロンを用意してあった）申し
訳なし。

富士山部大会報告
編 集 局
    

次期富士山部長

小 原 進 一 .BBQ.9月例会

Septem
ber

Septem
ber

　宴の最中には地元の厄落とし奉賛
会の挨拶差し入れを受け、お腹も一
杯になった頃に、終宴となりました。
今年は、コロナ渦で開催を危ぶまれ
ていましたが、夏の貴重な家族イベン
ト（冬はクリスマス会）はいいもので
す。密は十分に避けて準備をした親
睦委員会に感謝！
　追伸、上田・細田ワイズをはじめ入
会間もないメンバーが活躍していたこ
とを報告いたします。早く皆に打ち解
けて楽しめることを祈念いたします。  


